



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCION DE EDUCACIÓN
ÁREA DE COMUNICACIÓN Y RR.PP

”Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”



NOTA DE PRENSA N° 224-2013-GR/DRE-CAJ/DC.RR.PP.

Cajamarca busca el desarrollo con responsabilidad social y ambiental

El gerente general del Gobierno Regional, Economista Lelio Sáenz Vargas, manifestó enfáticamente que Cajamarca busca el desarrollo con responsabilidad social y ambiental, y esa política de trabajo no le gusta al gobierno central y los grupos de poder económico.

El funcionario refirió que el Gobierno Regional, está siendo blanco de ataques y se ha puesto en marcha una campaña mediática para hacer creer al pueblo que se opone al desarrollo y a las inversiones.

Estas informaciones que vienen desde la prensa capitalina, no son ciertas, porque lo que Cajamarca quiere es un desarrollo ordenado y que los presupuestos lleguen para la ejecución de obras en favor de la ciudadanía.

Lelio Sáenz Vargas, también se refirió a las investigaciones en marcha por presuntos actos irregulares en Proregión, indicando que el caso se ventila en las instancias judiciales, Consejo Regional de Cajamarca y en el Congreso de la República del Perú.

Dijo que se está esperando el fallo sobre las averiguaciones que se han realizado por la presunta inconducta de algunos funcionarios involucrados en estos asuntos que han mellado la imagen del presidente regional.

Ante estos hechos, Sáenz Vargas, dijo que han recibido instrucciones de la presidencia regional para cumplir convenientemente con sus acciones y sobre todo trabajen para cumplir las metas en cuanto a la ejecución de obras.

Además hay una disposición de cerrar el plan de endeudamiento externo, a través del cual se financian las sobras de saneamiento básico y electrificación rural en la región Cajamarca mediante el PAFE III.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 12 de agosto del 2013.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
¡POR UNA GRAN REGIÓN!